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Höhen und Tiefen der Schuhindustrie: was läuft aus, was hat Zukunft?

O-Ton: Manfred Junkert, Hauptgeschäftsführer HDSL, Bundesverband der Schuh- und
Lederwarenindustrie e.V., 10117 Berlin
Länge: 1:47 (3 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Julia Batist

Info: Manfred Junkert ist Hauptgeschäftsführer des Bundesverbands der Schuh- und
Lederwarenindustrie. In unserem O-Ton-Paket berichtet er von den Höhen und auch Tiefen
der Schuhindustrie. Der heiße Sommer hat sich auch hier bemerkbar gemacht. Trotzdem:
Die Schuhindustrie verzeichnet ein Plus. Jetzt reinhören!

Junkert antwortet auf folgende Fragen:

1. Wo sehen Sie aktuell Herausforderungen für Ihre Industrie?

2. Was können Sie zum Ist-Status der Schuhindustrie generell berichten?

3. Stichwort Digital: in welchen Bereichen haben Start-Ups gute Karten - was ist neu in der
Branche?
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